



## Koleksi Siap Pakai Tom Ford Musim Gugur 2024: Tren Mode Terbaru!

### Description

Peter Hawkings: Membawa Tom Ford ke Masa Depan dengan Koleksi Baru

Sebuah Pesta Fashion Bergengsi yang Mengundang Banyak Selebriti  
Sebelum pertunjukan Tom Ford dimulai, lagu akhir dari Basic Instinct terputar berulang kali. Sharon Stone sendiri hadir di barisan depan pertunjukan, bergabung dengan Uma Thurman, Eva Green, Sam Claflin, Dominic Sessa, dan Callum Turner. Para paparazi sepertinya tidak bisa mendapatkan cukup dari mereka.

Koleksi Militer-Inspired Karya Peter Hawkings

Peter Hawkings, yang kini memasuki musim keduanya di Tom Ford, hadir dengan mode yang penuh gairah. Khususnya, pakaian malam didesain dengan mempertimbangkan sorotan lampu. Misi Hawkings musim ini adalah untuk mulai melepaskan diri dari masa lalu dan menemukan identitasnya sendiri untuk maju ke depan.

Pakaian Militer Menarik yang Dirancang dengan Baik

Hawkings mengawali pertunjukan dengan serangkaian mantel dan jaket bergaya militer, serta jumpsuit dengan kancing-kancing perunggu. Dia menekankan bahwa semua kain yang digunakan dalam koleksi ini juga dikembangkan secara eksklusif.

Koleksi Tailoring Wanita yang Kuat

Meskipun Hawkings mengkhususkan diri dalam pakaian pria di bawah kepemimpinan Ford, tailoring wanitanya menjadi andalan dalam koleksi baru ini, seperti juga pada debutnya. Musim lalu, ia menampilkan kembali era Gucci Ford dengan blazer beludru; kali ini, ia menampilkan setelan tiga bagian dengan jaket yang melapal lebar, rompi kecil, dan celana high-waisted yang didesain untuk memeluk pinggul.

### Pembandingan Koleksi Hawkings dengan Koleksi Ford

Ford dikenal sebagai seorang perancang yang penuh gaya berlebihan, tetapi Hawkings tampaknya berhasil membersihkan unsur provokatif tersebut dari koleksinya. Dengan demikian, Tom Ford karya Hawkings tetaplah seksi, namun dengan cara yang lebih aman.

### Penekanan pada Pentingnya Ukuran

Hawkings menyatakan bahwa ukuran sangat penting baginya, dan hal tersebut terlihat jelas dalam koleksinya. Pakaian yang dibuatnya seakan “memeluk pinggul Anda” dan mengalir ke bagian bawah, menunjukkan bahwa setiap detail dipertimbangkan dengan cermat.

## Ringkasan

Tom Ford telah menampilkan koleksi musim gugur/hingga-nya yang penuh gaya dengan menggandeng Sharon Stone, Uma Thurman, Eva Green, Sam Claflin, Dominic Sessa, dan Callum Turner di baris depan. Desainer Peter Hawkings menampilkan pakaian malam yang dirancang dengan mata untuk sorotan. Namun, apakah Anda setuju bahwa kolom ini berani atau lebih ke arah yang aman? Bagaimana pendapat Anda tentang koleksi ini? Apakah Anda menyukai penekanan pada potongan militer? Berikan tanggapan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)